



ASSOCIATION DES
RÉGIONS EUROPÉENNES
DES PRODUITS D'ORIGINE

ASSOCIATION OF
EUROPEAN REGIONS
OF PRODUCTS OF ORIGIN

ASOCIACIÓN DE
LAS REGIONES EUROPEAS
DE PRODUCTOS DE ORIGEN

ASSOCIAZIONE DELLE
REGIONI EUROPEE
DEI PRODOTTI D'ORIGINE



Rapport sur les comptes de l'exercice 2022 Et budget prévisionnel 2023

Bordeaux, le 16 mars 2023

Comme indiqué aux membres la semaine dernière l'expert-comptable indépendant « Gadras associés » n'a pas eu le temps matériel de clôturer les comptes 2022 de l'AREPO dans le délai statutaire de 30 jours avant l'Assemblée Générale. Vous serez donc invités à voter ces comptes par mail après l'assemblée générale du 2 mars.

Je vous présente donc le rapport sur les comptes 2022 préparé par l'expert-comptable indépendant et le budget prévisionnel 2023. Vous trouverez également ci-joint le rapport de l'expert-comptable.

Commentaires des dépenses 2022

Les principales dépenses en 2022 ont été :

- Plus de 30 000 € comme en 2021 pour les services d'interprétation organisés pour les AG et les réunions du Bureau avec une augmentation du nombre de combinaison de langues utilisées ;
- Les frais de personnel pour près de 89 000 € avec la fin du stage de Matteo, le retour de Giulia de son congés maternité et Francesca.
- Les dépenses de consulting pour les projets européens pour 38 000 €.
Dans le cadre d'un marché public
- Et, avec la fin des restrictions liées au COVID, la reprise des déplacements pour 44 000 € dont 16 000 € (staff de l'AREPO) et 28 000 € (frais d'organisation des réunions plénières et déplacements des membres du Bureau).
- Enfin, 7 800 € pour les travaux sur la propriété intellectuelle (défense des IG sur Internet) dans le cadre du projet européen AgroSmart Global.

www.arepoquality.eu

Secrétaire Général: secgen@arepoquality.eu; Tel: + 33 (0) 6 10 13 11 89
Bureau de Représentation à Bruxelles: policyofficer@arepoquality.eu; Tel: + 32 (0) 4 86 60 54 62



Il faut rappeler la convention d'occupation à titre gratuit des locaux de Bruxelles avec la région d'Émilie-Romagne. Cependant, l'AREPO a contracté une assurance plus complète pour 2 900 € (précédemment 600 €).

Et la convention de mise à disposition également à titre gratuit du temps du Secrétaire général et d'Alexandra Duriez, assistante à mi-temps, avec la Région Nouvelle-Aquitaine.

Commentaires sur les recettes 2022

29 régions à jour de leurs cotisations et une région en retard soit 100 % des adhérents officiels. Toutes ces cotisations sont au titre de l'année 2022. Dans le contexte économique si difficile, cette marque de confiance nous oblige encore à obtenir plus de bons résultats pour la défense des produits de qualité et d'origine dans l'intérêt des producteurs et du développement des territoires ruraux.

Le projet Horizon2020 MOVING a démarré en septembre 2020 et nous avons reçu fin 2020 un premier versement de 41 400 €. Il n'y a donc pas eu de nouveaux versements en 2022. Dans ce projet, les frais de personnel et de consultation sont financés à 100 %. Le projet MOVING sur la montagne durable représentera un financement de 85 600 € sur 4 ans.

A noter que les 3 régions allemandes de l'AREPO, Baden-Württemberg, Bavière et Hesse se sont mises ensemble pour organiser l'assemblée générale de fin 2022 à Würzburg. L'AREPO a engagé des frais habituellement pris en compte par la Région accueillante et ces frais ont été remboursés par les 3 régions allemandes.

Commentaire du résultat 2022

L'exercice 2022 affiche un résultat négatif de -48 544 €. Les fonds associatifs restent à un niveau appréciable de 181 000 €. L'objectif de maîtriser la hauteur des fonds associatifs, afin de ne pas stocker d'argent public de manière exagérée, est à présent atteint.

Il s'agit donc à présent de maîtriser mieux les coûts, de développer encore les projets européens et de recruter de nouvelles régions.



Commentaires sur le budget prévisionnel 2023.

Le budget prévisionnel de 2023 sera, comme il est de coutume, proposé en équilibre

En plus de la première assemblée générale de Caceres, l'AREPO organisera son évènement tri-annuel à Bruxelles en valorisant la fin du projet européen Agrosmart Global. L'évènement a un coût de 34 000 €. Le projet prendra en compte 75 % plafonné à 20 115 €.

En outre, le projet fera l'objet des deux dernières remontées de dépense. Une remontée de dépense concernera aussi le projet MOVING.

Le budget de consulting baissera (3000 €/mois → 2500 €/mois) pour faire des économies.

Enfin, deux régions ont d'ores et déjà annoncées leur volonté de rejoindre l'AREPO : Grand-Est (France) et Castilla y Leon (Espagne). L'effort de développer le nombre de membres est l'une des priorités bien que l'AREPO représente déjà plus de 60 % des indications géographiques.

La Région Macédoine occidentale a rattrapé deux cotisations annuelles depuis l'AG de Caceres.